
 

ACTIONS POLITIQUES 2014 

 
 
 20.12.2013 : Le Conseil Municipal de Sion  réaffirme son opposition à la présence 
d’une escadrille d’avions de combat sur l’aérodrome de la ville. Il va s’enquérir des 
conditions minimales posées par la Confédération pour un maintien de la base 
aérienne dans la capitale. 
 
 
22.01.2014 : Répondant au postulat UDC de Mme Anne Luyet, le Conseil d’Etat 
décide la relance du groupe de travail afin d’élaborer une stratégie de 
développement de l’aéroport sans la présence des militaires.         
 
 
31.01.2014 : Le Conseil d’Etat souhaite dans son communiqué, la révision du plan 
de stationnement, concernant le Valais et sollicite les autorités fédérales pour une 
discussion constructive. 
 
 
02.06.2014 : Rencontre des représentants politiques valaisans  - fédéraux,  
cantonaux et municipaux -  avec le chef du DDPS M. Ueli Maurer, au cours de 
laquelle est présenté le scénario de fermeture de la Base aérienne pour 2020, avec 
désengagement à partir de 2017. Que vont devenir les terrains propriétés de Arma 
Suisse  ?   
 
 
01.10.2014 : Constitution d’un groupe de travail piloté par M. le Conseiller aux Etats, 
Jean-René Fournier. Un premier rapport sur les tenants et aboutissants au sujet des 
biens mobiliers et immobiliers des Forces aériennes sur la Base aérienne de Sion et 
qui se chiffreraient aux alentours de Frs 200'000 Mios, devrait être formulé en fin 
d’année 2014. 
 
 
15.12.2014 : Un investissement de Frs 500'000.- pour la rénovation de l’aérogare de 
la partie civile de l’aéroport a été refusé par le Conseil général de la  Ville de  Sion. 


